
XXIII ГОД ИЗДАНИЯ 

№ 100 (25623) 
Цена № 15 коп.

ГАЗЕТА ВЫХОДИТ 
3 РАЗА В НЕДЕЛЮ

i СИГНА" ütiii |
р- Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

МБОЧЛЯ ПРАВДА
ОРГАН ПОЛЕВСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ 

СОВЕТСКОГО СОЮЗА И ГОРСОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Среда
19 августа 
1953 года

Высокопроизводительно использовать 
уборочные машины По родной стране

Коммунистическая партия и 
Советское правительство прояв
ляют повседневную заботу о 
благосостоянии советского наро
да. Программа улучшения бла
госостояния нашего народа 
начертана в речи товарища 
Маленкова на пятой сессии Вер
ховного Совета СССР.

— Неотложная задача состо
ит в том, — говорил товарищ 
Маленков на пятой Сессии Вер
ховного Совета СССР, — чтобы 
на основе общего подъема всего 
сельского хозяйства и дальней
шего организацион но- хозя й ст- 
венного укрепления колхозов в 
ближайшие два — три года до
биться создания в нашей стране 
обилия продовольствия для на
селения и сырья для легкой 
промышленности.

Большое значение для реше
ния этих задач играет успешное 
проведение уборки урожая и за
готовки кормов для обществен
ного животноводства.

Труженики сельского хозяй
ства вступили в самый ответ
ственный период. Началась убор
ка урожая. Залог успешного 
проведения уборки и хлебосда
чи — в оперативном руководст
ве. Руководители колхозов, пар
тийных и советских организа
ций должны неустанно подни
мать политическую и трудовую 
активность тружеников сельско
го хозяйства, направлять ее на 
досрочное выполнение плана 
уборки и хлебосдачи.

Успех будет зависеть от то
го, как колхозы и отделение 
МТС. сумеют правильно сочетать 
все полевые работы, с полной 
нагрузкой использовать техни
ку, правильно расставить рабо
чую силу. К сожалению, факты 
показывают, что в колхозах на
шего города этого не добились. 
План уборки зерновых культур 
по состоянию на 18 августа 
выполнен только на 15 процен
тов, к сдаче хлеба государству 
приступил только колхоз „Крас
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ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР

о созыве Верховного Совета РСФСР
Президиум Верховного Совета. РСФСР постановляет:
Созвать третью сессию Верховного Совета Российской Совет

ской Федеративной Социалистической Республики 25 августа 1953 
года в г. Москве.

Председатель Президиума Верховного Совета РСФСР 
М. ТАРАСОВ

Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР 
И. ЗИМИН.

Москва, 15 августа 1953 г.

О проведении профсоюзных собраний 
по итогам XI пленума ВЦСПС

Президиум ВЦСПС обязал со
веты профсоюзов до 10 сентяб
ря в городах и районах прове
сти собрания профсоюзного ак
тива, па которых обсудить реше
ние XI пленума ВЦСПС.

Центральные, республикан
ские, областные, фабрично-завод

ный пахарь“, остальные колхо
зы к хлебопоставкам до сих пор 
не приступили.

Такое положение объясняется 
тем, что комбайны и сельско
хозяйственные машины не ис
пользуются на полную мощ
ность, плохо организован труд 
колхозников на уборке урожая, 
световой день полностью не ис
пользуется, ни в одном колхозе 
города двухсменная работа ком
байнов не организована.

Исключительно тревожное по
ложение с заготовкой кормов. В 
колхозе «Путь к коммунизму» 
на 18 августа скошено сено
косных угодий 80 процентов к 
плану, а получено сена 329 
тонн вместо 1081 тонны по 
плану. Председатель колхоза 
тов. Колтышев вместо оператив
ного руководства уборкой и се
нозаготовками системати чески 
пьянствует, разлагает трудовую 
дисциплину среди колхозников, 
грубо нарушает сельскохозяйст
венный Устав. Без ведома кол
хозников им роздано сенокос
ных угодий организациям и ча
стным лицам около ста гекта
ров. Неудовлетворительно про
ходит уборка и заготовка сена 
и в остальных колхозах города.

Такое положение с уборкой и 
заготовкой кормов дальше тер
пимым быть нс может. Судьбу 
урожая решает правильная ор
ганизация труда, высокопроиз
водительное использование ма
шин. Нужно настойчиво доби
ваться двухсменной работы ком
байнов и других уборочных ма
шин, ежедневно выполнять и 
перевыполнять нормы выработ
ки на уборке и заготовке кор
мов.

Своевременно справиться со 
всеми сельскохозяйственными 
работами, собрать высокий уро
жай всех сельскохозяйственных 
культур, досрочно выполнить 
план хлебопоставок государст
ву—святая обязанность работ
ников сельского хозяйства.

ские и местные комитеты проф
союзов должны провести до 15 
сентября собрания рабочих и слу
жащих на предприятиях^ в уч
реждениях, посвященные реше
нию XI пленума ВЦСПС, и на
метить мероприятия по его вы
полнению.

ВЫСОКИЙ УРОЖАЙ ВИНОГРАДА
КРАСНОДАР. Колхозы и сов

хозы Кубани начали выбороч
ный сбор столовых сортов ви
нограда. Обширные виноград- > 
ные плантации имеет сов-1 
хоз имени Молотова, Анапского 
района. Коллектив совхоза обя
зался дать не менее 100 ты
сяч центнеров отличного вино
града. По 60-65 центнеров 
винограда с гектара собирает 
колхоз «Путь к коммунизму», 
Верхне-Баканекого района. Сов
хозы комбината Абрау-Дюрсо 
дадут винограда значительно бо
льше, чем в прошлом году.

На рынках Краснодара, Сочи, 
Геленджика цены на'виноград 
в два—три раза ниже, чем в 
прошлом году.

Обувь сверх плана
МИНСК. Решения пятой сес

сии Верховного Совета СССР, 
речь товарища Маленкова выз
вали огромную трудовую актив
ность работников легкой промы
шленности Белоруссии. Коллек
тивы текстильных, швейных,пи
щевых, обувных предприятий 
стараются всемерно увеличить 
выпуск продукции. Республикан
ская ' газета «Советская Белорус
сия» сообщает, что обувщики 
Минской фабрики имени Кага
новича отправили торгующим 
организациям города более 6.000 
пар обуви, изготовленной сверх 
плана за 14 дней августа.

КАЖДЫЙ КОМБАЙН ДОЛЖЕН РАБОТАТЬ БЕСПЕРЕБОЙНО
Первый хлеб

Воодушевленные Законами, 
принятыми пятой сессией Вер
ховного Совета СССР, тружени
ки колхоза „Красный пахарь“ 
первыми по городу приступили 
к сдаче хлебов государству. На 
приемный пункт сдано более 
десяти тонн качественного зерна.

Уборочные работы в колхозе 
идут полным ходом. На 18 ав
густа убрано более 80 гектаров 
зерновых культур, около двад
цати гектаров многолетних и

Уборка озимых закончена
Наряду с уборкой хлебов кол-Болыпой подъем трудовой ак

тивности вызвали в колхозном 
селе решения пятой сессии Вер
ховного Совета СССР.

В ответ па заботу партии и 
правительства члены сельхозар
тели «Трудовик» закончили убор
ку озимых и приступили к убор
ке яровых культур.

О ХОДЕ УБОРКИ УРОЖАЯ
План уборки озимых на 18 ав

густа по колхозам города выпол
нен на 78 процентов.

В колхозе „Красный пахарь“ 
убрано ржи с площади 60 гекта

Московская область. В бригадах совхоза „Лесные поляны“ 
проведены беседы, посвященные 50-летию со дня открытия 
Второго съезда партии, читки тезисов Отдела пропаганды и 
агитации ЦК КПСС и института Маркса — Энгельса — Ленина— 
Сталина „Пятьдесят лет Коммунистической партии Советского 
Союза (1903 — 1953 г. г.)“. •

Па снимке: заслуженный зоотехник РСФСР агитатор Е. Н. 
Брянцева читает тезисы группе доярок совхоза.

Фото В. Шаровского. Прессклише ТАСС

ЛЕНИНГРАД. В августе кол
лективы ленинградских фабрик 
имени Володарского, «Больше
вичка», «Первомайская» значи
тельно увеличили пошив пальто, 
костюмов и другой одежды. Осо
бенно возрос выпуск изделий из 
высококачественных тканей.

Сейчас на швейных предпри
ятиях изготовляется осенняя и 
зимняя одежда.

Ленинградские швейники до 
конца года выпустят дополни
тельно около полумиллиона проч
ных и красивых изделий.

государству
однолетних трав и скошено 
шесть гектаров подсолнуха на 
силос.

На днях бригады тт. Талаш- 
манова и Быкова, обслуживаю
щие комбайны, четко организо
вав работу, перевыполнили за
дание, убрав по 10 гектаров 
каждая при норме восемь.

Одновременно с уборкой и 
хлебосдачей колхозники усилен
но ведут заготовку сена и си
лоса. Д. Девятов.

хозники продолжают заготовлять 
корма—план сенокошения трав 
выполнен артелью на 105 про
центов, заложено 250 тонн сило
са, заготовка кормов продол
жается.

ров вместо 67 по плану, в колхо
зе „Путь к коммунизму“ план убор
ки озимых выполнен на 62 про
цента, в колхозе „Трудовик“—на 
100 процентов.

Товары для населения
ГОМЕЛЬ. Коллектив гомель

ской трикотажной фабрики имени 
8 марта освоил выпуск цветных 
женских и детских носков. В
нынешнем году здесь начато про
изводство новых видов верхнего 
трикотажа — женских и детских 
жакетов, джемперов из полотна, 
шерстяных женских жакетов с 
вышивкой.

Сейчас предприятие изготов
ляет более 50 видов различной 
продукции.

Результат 
безответственности

Па полях колхоза «Путь к 
коммунизму» полностью созрели 
хлеба. Однако комбайновый аг
регат, где комбайнером тов. Доб
рынин, до сих пор не укомп
лектован полностью. Доставка 
обедов в поле не организована. 
Все это приводит к тому, что в 
горячие дни уборки комбайн ча
сто простаивает по несколько 
часов, нормы выработки не вы
полняются.

С этим вопросом мы неодно
кратно обращались к председа
телю колхоза тов. Колтышеву. 
Вместо того, чтобы полностью 
укомплектовать агрегат людьми 
и принять меры к. тому, чтобы 
комбайн пустить на полную мощ
ность, ежедневно перевыполнять 
дневные задания, Колтышев си
стемати чески пья нствует.

Таковы результаты безответ
ственного отношения председа
теля колхоза Колтышева к убор
ке хлебов.

И. Морозов.
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АГИТАТОРЫ 
ПРОВОДЯТ БЕСЕДЫ 

ПО МАТЕРИАЛАМ
ПЯТОЙ СЕССИИ

На днях партком Криолитово- 
го завода провел с агитаторами 
и докладчиками инструктивное 
совещание о методике проведе
ния читок, бесед и докладов 
по материалам пятой сессии 
Верховного Совета СССР и речи 
товарища Маленкова.

Во всех цехах и сменах за
вода агитаторы провели по не
сколько читок. Так, с рабочими 
башенного цеха, где агитатор — 
секретарь парторганизации тов. 
Кузнецов, проведено 7 бесед, в 
криолитовом цехе агитаторы 37 
раз выступили перед рабочими 
с читкой материалов пятой сес
сии. 10 бесед проведено в же
лезнодорожном цехе; проводятся 
беседы во фтористом и других 
цехах завода.

* *
На всех участках Северского 

стройуправления проводятся чит
ки и беседы по материалам 
пятой сессии Верховного Совета. 
Проработка материалов в стро
ительных бригадах вызвала но
вый мощный подъем трудовой 
активности. Большинство рабо
чих в эти дни выполняют и 
перевыполняют задания.

Чтецы - 
беседчики в цехах

С большим вниманием рабо
чие Северского завода слушают 
речь товарища Г. М. Маленкова 
на заключительном заседании пя
той сессии Верховного Совета 
СССР, которую читают им аги-1 
таторы.

Они ознакомились с развити
ем всего народного хозяйства 
нашей страны, внутренней и 
внешней политикой Советского 
правительства, с Законом о Го
сударственном бюджете СССР на 
1953 год.

Металлурги высказывают еди
ную мысль — настойчиво бороть
ся за увеличение выпуска ста
ли, жести, проката, ликвидиро
вать отставание, допущенное в 
первом полугодии.

Полностью укомплектовать школы 
рабочей молодежи

Состоявшаяся на днях пятая 
сессия Верховного Совета СССР 
утвердила Государственный бюд
жет СССР на 1953 год. Совет
ское правительство предусмат
ривает в бюджете большие сред
ства на народное образование. 
Расходы на просвещение преду
сматривают дальнейшее увели
чение финансирования началь
ных, семилетних и средних школ 
всеобщего обучения, технику
мов, высших учебных заведений, 
научно-исследовательских уч
реждений и других мероприя
тий по просвещению.

Ассигнования на школы все
общего обучения предусматри
ваются в сумме 22,4 млрд, руб
лей с учетом мероприятий, осу
ществляемых Правительством по 
завершению к концу пятилетки 
перехода от семилетнего обра
зования на всеобщее среднее 
образование в столицах респуб
лик, городах республиканского 
подчинения, областных, краевых 
и крупнейших промышленных 
центрах.

Изжить недостатки в партийной работе
На днях состоялось партий

ное собрание парторганизации 
Гумешевского рудоуправления. 
С докладом ,,50 лет со дня от
крытия Второго съезда Россий
ской социал-демократической ра
бочей партии“ выступил секре
тарь партбюро тов. Красиков.

Тов. Красиков отметил, что 
советский народ с великой гор
достью отмечает полувековой 
путь Коммунистической партии 
—славную и знаменательную' 
дату в жизни всего революци
онного международного движе
ния.

Докладчик охарактеризовал 
историческое значение Второго 
съезда РСДРП, роль великого 
Ленина в создании марксистской 
партии нового типа и путь, 
пройденный Коммунистической 
партией Советского Союза.

После доклада развернулись 
оживленные прения, высказа
лось 10 человек.

— Коммунистическая пар- 
тия, — говорит тов. Галкин, — 
на всем своем пути ни па ми
нуту не отрывалась от масс, от 
народа. Мы с великой гордостью 
отмечаем этот славный путь. 
Наша главная задача — не
устанно овладевать марксистско- 

Па предприятиях Ленинграда проходят читки материалов Пятой 
Сессии Верховного Совета СССР.

Па снимке: начальник арматурно-механического цеха машино
строительного завода имени Лепсе А. П. Клепцов читает газету с 
материалами сессии группе рабочих.
Фото М. Блохина. Прессклише ТАСС

Количество учащихся в на
чальных, семилетних и средних 
школах возрастет в 1953 году 
на 900 тысяч человек, причем 
число учащихся, окончивших 
среднюю школу (десятилетку) 
уже в 1953 году увеличивается 
в два раза по сравнению с 1950 
годом. Число учащихся в выс
ших учебных заведениях воз
растет в 1953 году до 1527 ты
сяч человек и в техникумах до 
1548 тысяч человек.

Большое значение в системе 
народного просвещения имеют 
вечерние школы рабочей моло
дежи. Обучаясь в них, молодые 
юноши и девушки без отрыва 
от производства получают сред
нее образование. Только по на
шему городу за 1952 — 1953 год 
училось в школах рабочей мо
лодежи около 800 человек. Пре
обладающее большинство уча
щихся успешно выдержали вы
пускные и переводные экзамены. 
Большинство учащихся, окон
чивших в 1952 — 53 году 7 и 
10 классы поступают в техни

кумы и высшие учебные заве
дения.

Учащиеся вечерних школ ок
ружены постоянной заботой пар
тийных, профсоюзных, комсо
мольских и хозяйственных ор
ганизаций, создавая учащимся 
небходимые условия для учебы.

Руководствуясь указаниями 
XIX съезда Коммунистической 
партии Советского Союза о даль
нейшем развитии образования, в 
нынешнем году контигент уча
щихся школ рабочей молодежи 
значительно увеличится.

В связи с этим перед город
ским отделом народного образо
вания, перед директорами ве
черних школ стоит задача — 
полностью укомплектовать шко
лы рабочей молодежи и сохра
нить установленный контигент 
учащихся до конца года. Ком
сомол призван активно содей
ствовать в выполнении этой за
дачи. XII пленум ЦК ВЛКСМ, 
обсуждая вопрос об участии ком
сомольских организаций в даль
нейшем улучшении работы об
щеобразовательных школ рабо
чей и сельской молодежи отме
тил, что многие комитеты ВЛКСМ 
разъясняют молодежи необходи
мость учения, привлекают в

ленинской наукой, ликвидиро
вать недостатки в агитационной 
и массово-политической работе.

Тов. Засыпкин отметил, что 
партбюро не добилось ритмич
ности в выполнении производ
ственной программы. Рудник не 
справился с заданием полугодо
вого плана, не на высоте на
ходится критика и самокритика.

На собрании выступил секре
тарь горкома КПСС тов. Бур
лаков.

Говоря о практических зада
чах, стоящих перед парторга
низацией, тов. Бурлаков подроб
но остановился на причинах 
невыполнения плана по добыче 
руды и призвал коммунистов 
исправить положение с выпол
нением государственного плана, 
шире развернуть агитационную 
и политико-массовую работу, 
особое внимание уделить разъ
яснению материалов пятой сес
сии Верховного Совета СССР, 
речи Председателя Совета Мини
стров Союза СССР Г. М. 
Маленкова.

Коммунисты рудника приня
ли постановление, направленное 
на изжитие недостатков в ра
боте партийной организации.

А. Александров.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ Итоги соревнования металлургов Трибуна передового опыта
Было плохо, стало еще

Не так давно Гумешевским 
рудоуправлением был получен 
новый автобус.

Казалось бы, сбылась долго
жданная мечта трудящихся— 
проезд в комфортабельном ав
тобусе удобен и быстр. Но по
лучилось обратное.

Если раньше при курсирова
нии открытой машины трудя
щиеся не ходили пешком, то 
с прибытием нового автобуса

ОТДЫХ ДЕТЕЙ
Родителям детского сада № 18 

Криолитового завода было из
вестно, что летний отдых детей 
детский сад будет проводить на 
речке Светлой". Но за несколько 
дней до выезда решение завод
ского комитета изменилось. Ме
сто для отдыха детей было пред
ложено на Зюзелке.

Подготовительная работа к 
вывозу детей на дачу заведую
щей детским садом тов. Добры
ниной проведена плохо. Режим 
дня на даче не соблюдался, ро
дители брали детей домой в лю
бое время, а в выходные дни 
из 50 детей оставалось только 
6 человек, а за питание детей

По следам неопубликованного письма
В редакцию газеты ;Рабочая 

правда» поступило письмо, в 
котором говорилось о плохой 
работе Гумешевского рудоуправ
ления за первое полугодие 1953 
года.. Секретарь партийной ор
ганизации рудника тов. Краси-
ков сооощил в редакцию, что । осуществляется ряд технических 
факты, вскрытые в письме в I мероприятий.

По материалам юзеты „Рабочая Правда“

„О футболе и поле“
Так называлась заметка, по

мещенная в пашей газете А? 90 
от 26 июля, в которой говори
лось, что руководство Гумешев
ского рудника, профсоюзная и 
партийная организации не соз
дают условий для развертыва
ния физкультурно - спортивной" 
работы на руднике.

вечерние школы новых учащих
ся, заботятся о создании им 
благоприятных условий, помо
гают органам народного обра
зования в улучшении работы 
школ. В нашем городе неплохо 
справляются с этой задачей ко
митеты ВЛКСМ Криолитового за
вода и завода „Красный метал
лист“, горисполкома и ряда дру
гих предприятий и учреждений.

Но далеко не все комсомоль
ские организации понимают за
боту об образовании рабочей и 
сельской молодежи, как свое 
кровное дело. Доказательством 
тому может служить тот факт, 
что в прошлом учебном году 
произошел большой отсев уча
щихся, низкая посещаемость и 
успеваемость в школах города. 
95 человек, из них 65 комсо
мольцев, имеют работы на осень.

О каких, например, успехах 
в овладении знаниями может 
итти речь на заводе Оцинкован
ной посуды, если ни комитет 
ВЛКСМ, ни хозяйственное ру
ководство этого завода не при
давали этому важному делу дол
жного внимания. Здесь имели 
место случаи, когда учащимся 
предоставлялись отпуска для

хуже
все чаще и чаще приходится 
часами стоять на остановке, 
чтобы попасть в автобус или ит- 
ти пешком, так как более 20 че
ловек новый автобус не вмещает.

Руководству рудника необхо
димо позаботиться о перевозке 
трудящихся от поселка Зюзел- 
ка до г. Полевского, а не огра
ничиваться одним 20-ти мест
ным автобусом.

Г. Мирасов.

НЕ ОРГАНИЗОВАЛИ
родители платили за каждый 
день.

Тов. Добрынина на даче бы
ла очень редко, приходила вы
давать только продукты. В на
стоящее время детский сад пе
реехал на свое место, но роди
тели до сих пор не знают ка
кой сейчас режим детей, так как 
некоторые родители берут детей 
после работы, а другие 'в 8 ча
сов вечера.

Нас интересует как будет взи
маться плата за детей?

Родители: Фадеева, 
Титова и другие, 

всего 12 подписей.

основпом подтвердились.
Для устранения недостатков, 

указанных в письме, принима
ются меры —проведено совеща
ние инженерно-технических ра
ботников шахты и производст
венное совещание, намечено и

Председатель рудкома тов. Ма
каров сообщил редакции, что 
факты, отмеченные в коррес
понденции, подтвердились. За
метка обсуждалась на заседании 
рудкома совместно с советом ДС0. 
Приняты меры по устранению 
указанных недостатков в физ
культурно-спортивной работе.

сдачи экзаменов лишь с самого 
дня начала экзаменов. В ре
зультате на первый экзамен 
учащиеся шли неподготовлен
ными. Комитет ВЛКСМ завода 
принципиально не вставал на 
защиту интересов молодежи.

Этих недостатков могло не 
быть, если бы все комсомоль
ские организации активно и де
ятельно помогали молодежи ус
пешно совмещать труд и уче
ние. Плохая посещаемость в шко
лах объясняется прежде всего 
тем, что на ряде заводов и уч
реждений вопреки указаниям 
правительства, учащихся иног
да задерживают на сверхуроч
ных работах, без надобности пе
реводят из одной смены в дру
гую, посылают на отдаленные 
участки. И кроме того, не у 
всей молодежи воспитана жажда 
знаний, уверенность в своих 
силах.

Безусловно, что с этими труд
ностями может справиться наш 
комсомольский актив, если ком
сомольские активисты будут го- 
ворить’с молодежью о пользе зна
ний не только во время набора 
в школы, но будут повседневно 
вести разъяснительную работу

На днях пленум заводского 
комитета Северского завода об
судил итоги социалистического 
соревнования между коллекти
вами цехов завода за июль.

По группе основных цехов 
ни один " цех не выполнил ус
ловий соревнования, большинст
во цехов не справилось с вы
полнением государственного пла
на. Переходящее Красное зна
мя, отнятое у мартеновского це
ха, осталось неприсужден- 
ным.

По группе вспомогательных 
цехов переходящее Красное зна
мя присуждено коллективу ог
неупорного цеха, обеспечивше
му значительное перевыполне
ние плана по выпуску огнеупо
ров и имеющему хорошие тех
нико-экономические показатели.

Среди ремонтно-механических 
и энергетических цехов первен
ство присуждено коллективам

ПО ДВЕ НОРМЫ ЗА СМЕНУ
Дружно работает небольшой, 

спаянный коллектив токарного 
передела второго механо-сбороч
ного цеха завода «Красный ме
таллист».

17 августа хороших показа

Заслуженная награда
Второй строительный участок 

ОКСа Криолитового завода вы
полнил июльский план по стро
ительным работам на 116 про
центов и имеет хорошие тех
нико-экономические показатели, 
за. что признан победителем в 
социалистическом соревновании 
с первым участком.

Заводской комитет профсоюза 
присудил участку — победителю 
переходящее Красное знамя, ко
торое 12 августа на общем со
брании, посвященном подведе- 
тию итогов социалистического 
соревнования, вручен строите
лям.

Успех работы участка объя
сняется хорошо организованной 
работой строительных бригад, 
намного перевыполняющих свои 
обязательства. Так, бригада бе
тонщиков, где бригадиром ком
мунист тов. Шепелев при обя

в этом направлении, если будут 
опираться на поддержку пар
тийных и профсоюзных органи
заций, заводской интеллигенции.

Многие комсомольские руко
водители, в том числе и члены 
бюро ГК ВЛКСМ считают необя
зательным вникать в организа
цию учебного процесса, мирят
ся с плохими уроками, с отсут
ствием наглядности преподава
ния.

Комсомольские организации 
должны ставить перед городским 
отделом народного образования 
вопросы повышения качества 
обучения, обеспечения школ ква
лифицированными учителями.

Задача комсомольских орга
низаций состоит в том, чтобы, 
опираясь на партийные и проф
союзные организации, инженер
но-технических работников по
вести широкую разъяснительную 
работу среди рабочей молодежи, 
вовлекая ее в вечерние школы. 
Уже начались в школах кон
сультации для подготовки уча
щихся к проверочным работам 
по русскому языку и матема
тике, которые будут проходить 
с 20 августа.

механического и электрического 
цехов.

Звание бригад отличного ка
чества присуждено бригаде ста
левара Вершинина А. Г., вы
полнившей план на 113,7 про
цента и добившейся выхода 88,9 
процента годного металла и 
бригаде сталевара Бабич А. С., 
которая, применяя скоростное 
сталеварение, выполнила план па 
114,5 процента и добилась уве
личения выхода годного на 2,5 
процента против плана.

В лудильном цехе звание 
бригады отличного качества при
своено бригаде автоматчика, тов. 
Капарушкина, значительно пе
ревыполнившей задание по вы
пуску белой жести и увеличив
шей выход металла сорта «А».

Пленум завкома обсудил так
же итоги соревнования за луч
ший лицевой и бригадный счет 
экономии.

телей добились токари тт. Кол
тышев А. и Миронов А. Оба они, 
правильно организовав труд и 
сократив вспомогательное вре
мя, выполнили задание на две
сти с лишним процентов.

зательстве 160 процентов вы
полняет нормы на 160—180 
процентов.

Хорошо работает бригада, раз
норабочих тов. Дутовой, выпол
няющая нормы па 145—160 
процентов при обязательстве 120.

На 154—180 процентов еже
месячно выполняет за дания плот
ник тов. Резников и многие 
другие рабочие участка.

Получая Красное знамя, стро
ители дали обязательство рабо
тать еще лучше и в августе 
удержать знамя на своем уча
стке.

На собрании также были 
предъявлены серьезные требо
вания к администрации ОКСа, 
которая допускает несвоевре
менное обеспечение строитель-1 
пых площадок материалами и 
транспортом.

Н. Зверев.

Помощь вечерним школам и 
их учащимся нельзя понимать 
как компанию. Совмещать труд 
и ученье нелегко. Поэтому уча
щиеся вечерних школ требуют 
постоянного внимания. У каждо
го из них свои трудности.

Во-время прийти на помощь 
товарищу — это значит умень
шить отсев из школ, повысить 
успеваемость.

В постановлении XII плену
ма ЦК ВЛКСМ подчеркнуто, что 
учебу в вечерних школах надо 
считать важным комсомольским 
поручением. Пленум потребо
вал. чтобы комсомольцы пока
зывали личный пример в овла
дении знаниями, чтобы шире 
распространялся опыт хороших 
вечерних школ, а лучшие уче
ники поощрялись комитетами 
комсомола..

По-боевому выполняя реше
ния XII пленума ЦК ВЛКСМ, 
комсомольские" организации го
рода должны обеспечить своевре
менное комплектование и улуч
шение работы школ рабочей 
молодежи.

Я. Горлов,
секретарь ГК ВЛКСМ,

Мой метод вождения автомобиля
Рассказ Ф. Каткова, шофера

Много лет работает шофером в гара
же Северского стройуправления Федор 
Семенович Катков. Еще в 1947 году он, 
работая на перевозке леса, одним из пер
вых начал соревнование за увеличение 
количества полногрузных рейсов и со 
своими напарниками тт. Охотиным и 
Плетневым добился неплохих результа
тов. В начале этого года тов. Катков 
принял новую машину — автосамосвал

Еще в 1947 году, когда ме
ня перевели работать на вы
возку леса, где большинство 
шоферов не выполняло зада
ния, я стал добиваться того, 
как увеличить безаварийный 
пробег автомобиля и повысить 
его производительность. Смен
щиком у меня работал шофер 
тов. Плетнев. Мы стали более 
внимательно относиться к ма
шине и завели такой порядок: 
при передаче смены вместе ис
правляли все поломки и не ухо
дили домой пока сменщик" не 
выедет на линию. Такой метод 
работы намного увеличил про
должительность безаварийного 
пробега и производительность 
автомобиля. Наша машина ста
ла вывозить леса больше всех 
других. Нашему примеру после
довали другие водители и ста
хановское движение на. лесоза
готовках стало массовым.

Самой невыгодной работой у 
шоферов нашего гаража счита
лась работа, на машинах-авто- 
самрсвалах. Поэтому, когда, в 
начале 1953 года стройуправ
ление получило автосамосвалы 
ГАЗ—93 работать на них ни
кто не шел.

Начальник гаража тов. Щер
бак предложил мне принять но
вую машину. Действительно,

Для удовлетворения растущих 
потребностей народного хозяй
ства в квалифицированных кад
рах. особенно в связи с даль
нейшим внедрением в производ
ство передовой техники, боль
шая роль принадлежит подготов
ке и повышению квалификации 
рабочих путем индивидуального 
и бригадного обучения через 
систему курсов и школ, органи
зуемых на предприятиях.

Для обеспечения планомерно
го подъема культурно-техниче
ского уровня рабочих на Се
верском заводе проводится боль
шая работа.

Здесь заведен такой порядок: 
каждый рабочий, поступивший 
на завод, берется на учет от
делом технической учебы и обя-I

ЗАКРЕПИМ ДОСТИГНУТЫЙ УРОВЕНЬ ПРОИЗВОДСТВА
7 августа на заводе Оцинко

ванной посуды состоялось об
щее собрание трудящихся, по
священное вручению коллекти
ву завода переходящего Крас
ного знамени по итогам сорев
нования за. второй квартал 1953 
года.

На собрании выступил заве
дующий облместпрома тов. Кра- 
сноженов И. Ф., который по
здравил коллектив с первенст
вом в социалистическом сорев
новании предприятий местной 
промышленности Свердловской 
области и вручил переходящее

* 

первое время работа шла пло
хо—за смену я успевал сделать 
12—14 рейсов и зарабатывал 
за месяц 600—700 рублей. Про
думав организацию труда, я 
нашел очень много резервов 
повышения производительности 
автосамосвала.

Так, много времени отнимала 
разгрузка машины после пер
вых 2—3 рейсов. Получалось 
это потому, что на днище и 
стенках кузова оставался бетой 
и раствор от предыдущей сме
ны. Он за ночь затвердевал и 
к нему при погрузке приставал 
свежий раствор. Очистка кузова 
от затвердевшего раствора от
нимала очень много времени.

Для того, чтобы избежать это
го, я решил после каждой сме
ны промывать кузов от остатка 
бетона, после промывки я как 
и раньше тщательно осматри
вал машину, готовя ее для ра
боты на следующий день. Это 
мероприятие позволило увели
чить количество рейсов до 17 
за смену.

Много времени терялось у 
нас на погрузке и разгрузке. В 
устранении этих простоев боль
шую помощь оказали нам ру
ководители управления, пере
строившие работу бетонного за
вода.

РАБОЧИЕ ПОВЫШАЮТ КВАЛИФИКАЦИЮ
зательно привлекается к одному 
из видов обучения. В нынеш
нем году уже обучено 160 че
ловек новичков, а до конца го
да. будет обучено 380 человек 
молодых рабочих, не имеющих 
квалификации. В 1954 году кур
сами техминимума будет охва
чено 400 человек.

Большинство пришедших на 
завод рабочих занимается на про
изводственно-технических кур
сах, проводимых по девятнад
цати специальностям.

Повышению квалификации и 
овладению передовыми приема
ми труда, способствуют также 
стахановские школы.

Состав стахановской школы 
определяется администрацией це
ха и цеховым комитетом проф

Красное знамя областного Со
вета депутатов трудящихся, а 
также вручил денежную пре
мию.

Заместитель председателя гор
совета тов. Полепишин объявил 
решение ГК КПСС и гориспол
кома о том, что по итогам ра
боты за второй квартал коллек
тиву завода присуждено пере
ходящее Красное знамя и пер
вое место среди предприятий 
местной промышленности го
рода.

Горячо встретили рабочие ра
достную весть о присуждении

Северского стройуправления
ГАЗ—93 и работает на перевозке бетона. 
На этой работе тов. Катков показал не
плохие результаты. Ежемесячно он в 
полтора-два раза перевыполняет план пе
ревозок, экономит горючее. Его автомо
биль всегда в хорошем состоянии.

Сегодня мы печатаем рассказ тов. Кат
кова о том, как он добивается хороших 
показателей в работе.

Бетонщики стали своевремен
но готовить нужное количество 
раствора, заранее составлялся 
график обеспечения объектов 
строительства. Сокращение вре
мени на погрузку и разгрузку, 
мытье кузова после работы, а 
также постоянный уход за ма
шиной позволило мне увеличить 
число рейсов до 22, а в отдель
ные смены и до 25 рейсов.

Увеличение числа рейсов по
зволило сократить число машин, 
занятых на перевозке бетона.

Если раньше на этой работе 
было занято шесть четырехтон
ных машин марки ЗИС 5—85, 
то теперь с тем же объемом 
работ справляются три автоса
мосвала марки ГАЗ—93 грузо
подъемностью в 2250 килограм
мов.

Соответственно вырос и зарабо
ток шоферов. Сейчас я зарабаты
ваю в месяц 1500—2000 рублей.

Наша партия и правительст
во проявляет большую заботу о 
благосостоянии трудящихся. Но
вый бюджет нашего государства 
предусматривает большое увели
чение средств на жилищное 
строительство. Долг нас—строи
телей, ответить на эту заботу 
новым подъемом стахановского 
труда.

союза. Путем стахановских школ 
в нынешнем году обучено пе
редовым приемам труда 52 че
ловека.

Рабочие, окончившие стаха
новские школы, значительно 
улучшают качественные и ко
личественные результаты своей 
работы.

Исключительно велико стрем
ление рабочих завода к повы
шению своей квалификации. Ес
ли в 1952 году на курсах по 
повышению квалификации обу
чилось 920 человек, то за 7 
месяцев этого года окончили 
такие курсы 1303 человека.

Н. Черников, 
зав. школой мастеров 

Северского завода.

коллективу двух переходящих 
Красных знамен.

Стахановцы тт. Кошелев,Поз- 
деев и другие при горячей под
держке всего коллектива, зая
вили о своей решимости рабо
тать не снижая темпы и доби
ваться еще лучших результатов.

Общее собрание единодушно 
решило—изо дня в день нара
щивать темпы, улучшать каче
ство продукции и еще настой
чивее бороться за удержание 
переходящих Красных знамен.

П. Юшков



4 РАБОЧАЯ ПРАВДА № 100 (25623)

Зарубежные отклики
на итоги V сессии Верховного Совета СССР и речь 

Председателя Совета Министров СССР 
товарища Г. М. Маленкова

КИТАЙСКАЯ НАРОДНАЯ РЕСПУБЛИКА
ПЕКИН, И августа. Централь

ные газеты Китайской Народ
ной Республики на первых по
лосах опубликовали вчера пол
ный текст речи Председателя 
Совета Министров СССР Г. М. 
Маленкова. Сегодня речь публи
куется провинциальными газе
тами.

ШАНХАЙ. С огромным инте
ресом встретила общественность 
Шанхая выступление товарища 
Г. М. Маленкова на V сессии 
Верховного Совета СССР. Жи
тели Шанхая слушали речь 
главы. Советского правительства

ПОЛЬША
ВАРШАВА, 11 августа. Об

щественность Польской Народ
ной Республики с огромным вни
манием встретила речь Предсе
дателя Совета Министров Союза 
ССР Г. М. Маленкова на 5-й 
сессии Верховного Совета СССР.

В передовой статье, озаглав
ленной «Могущество на страже 
мира», центральный орган Поль
ской объединенной рабочей пар
тии газета «Трибуна люду» пи
шет:

Речь Председателя Совета Ми
нистров СССР Г. М. Маленкова 
на 5-й сессии Верховного Со
вета СССР произвела огромное 
впечатление во всем мире. В ус

ЧЕХОСЛОВАКИЯ
ПРАГА, 10 августа. Чехосло

вацкий народ проявляет огром
ный интерес к выступлению 
Председателя Совета Министров 
СССР Г. М. Маленкова на 5-й 
сессии Верховного Совета СССР.

Газеты «Руде право», «Об- 
рана лиду», «Млада фронта», 
«Свободне слово», «Лидова де- 
мокрацие» посвящают речи Г. М. 
Маленкова передовые статьи, 
одобряя заключающуюся в ней 
программу действий Советского 
правительства,

МОНГОЛЬСКАЯ HAPI
УЛАН-БАТОР, 1k августа. 

Газета «Унэн» опубликовала 
полный текст речи Председате
ля Совета Министров СССР Г. М. 
Маленкова на 5-й сессии Вер
ховного Совета СССР. В пере
довой статье, посвященной речи 
Г. М. Маленкова, газета под
черкивает важность глубокого

ГЕРМАНСКАЯ ДЕМОКРАТИЧЕСКАЯ РЕСПУБЛИКА
БЕРЛИН, 11 августа. Бер

линские демократические газеты 
опубликовали сообщение агент
ства АДН о заседании Верхов
ного Совета СССР, в котором 
содержится изложение речи Пред
седателя Совета Министров 
Союза ССР товарища Г. М. 
Маленкова. Газета «Пейес Дей- 
чланд» этому сообщению пред
послала подзаголовок: '«Мирное 
разрешение всех спорных воп
росов возможно».

Газета «Пейес Дейчланд» 
опубликовала сегодня полный 
текст речи товарища Маленкова, 
предпослав ей следующее вступ
ление: «Речь Маленкова оцени
вается во всей Германии как 
дальнейший шаг на пути к мир

в передачах пекинского радио. 
Шанхайские радиостанции так
же посвящают свои передачи 
речи Г. М. Маленкова.

Шанхайские газеты на пер
вых полосах под ' крупными за
головками помещают текст речи 
Г. М. Маленкова.

Газета «Вэньхуэйбао» указы
вает, что принятый пятой сес
сией Верховного Совета СССР 
Государственный бюджет служит 
новым доказательством того, что 
Советский Союз проводит поли
тику мира. Этот бюджет газета 
называет «бюджетом мира».

ловиях современного междуна
родного положения, которое ха
рактеризуется, с одной стороны, 
успехами, одержанными миро
любивыми силами в борьбе за 
ослабление напряжения в меж
дународных отношениях, с дру
гой стороны, все новыми про
вокациями сил агрессии против 
мира, речь товарища Маленкова 
является новым вкладом в дело 
обуздания сил войны, она по
казывает путь к разрядке на
пряжения в международных от
ношениях и служит одновремен
но ярким свидетельством мощи 
великой Страны Советов, стоя
щей во главе демократического 
лагеря на страже мира.

«Наш народ, — пишет газета 
«Руде право»,—видит в Совет
ском Союзе не только поддерж
ку своих стремлений к укреп
лению мира. В счастливой жиз
ни советских людей он видит 
для себя яркий пример счаст
ливого будущего, и, как одно 
из важнейших средств достиже
ния этой цели, наш народ бу
дет беречь и зорко охранять не
рушимое братство с советским 
народом, с могучим Советским 
Союзом».
ДНАЯ РЕСПУБЛИКА
анализа международной обста
новки, который дан в этой речи.

Трудящиеся народной Монго
лии, пишет «Унэн», воодушев
ленные успехами Советского 
Союза, вооруженные его все
мирно-историческим опытом, с 
новой энергией будут осущест
влять задачи строительства со
циализма в своей стране.

ному решению всех спорных 
вопросов и среди них также 
германского вопроса».

Центральный орган либераль
но-демократической партии Гер
мании газета «Дер морген» в 
редакционной статье отмечает, 
что в речи Г. М. Маленкова 
указаны пути к созыву сове
щания великих держав для пе
реговоров и решения междуна
родных спорных вопросов и пре
жде всего германской проблемы.

Борьба за ослабление напря
жения и мирное урегулирование 
всех международных спорных 
вопросов, подчеркивает газе
та, была и остается основным 
принципом советской внешней 
политики.

ЗАКРЫТИЕ ЧЕТВЕРТОГО ВСЕМИРНОГО ФЕСТИВАЛЯ 
МОЛОДЕЖИ И СТУДЕНТОВ ЗА МИР И ДРУЖБУ 
„Молодежь всего мира, вперед!“

16 августа в столице народной । 
Румынии закончился IV Всемир
ный фестиваль молодежи и сту
дентов за мир и дружбу.

В течение двух недель юноши 
и девушки, приехавшие в столи
цу народной Румынии из 111 стран, 
демонстрировали свое непреклон
ное стремление к миру, решимость 
защищать свои жизненные права, 
свободу и национальную незави
симость. В сердечной, дружеской 
атмосфере проходили международ
ные художественные конкурсы, 
товарищеские спортивные сорев
нования, которые вылились в чу
десный праздник молодости мира.

Во второй половине дня пло
щади и улицы Вухареста запол
нили десятки тысяч участников 
фестиваля, молодежь столицы на
родной Румынии. Ликующие ко
лонны юношей и девушек двину
лись с песнями и музыкой с пло
щади Победы по направлению к 
площади 28 марта. Нескончаемым 
потоком шли в красочных нацио
нальных костюмах англичане и 
китайцы, американцы и корейцы, 
французы и вьетнамцы, шли де
легации Советского Союза, Индии. 
Германии, Японии, Финляндии. 
Австралии, Польши, Венгрии, Бол
гарии, Албании, Чехословакии, Ру
мынии и многих других стран. 
Трудящиеся Бухареста горячо 
приветствовали молодых борцов 
за мир во веем мире.

Па площади 28 марта состоялся 
многотысячный митинг.

На трибуне — руководители Ра
бочей партии и правительства Ру
мынской Народной Республики, 
представители Всемирной федера
ции демократической молодежи, 
Международного союза студентов, 
члены Всемирного Совета Мира.

„Мир и дружба!“ —- эти слова 
на всех языках перекатываются 
из одного конца площади в дру
гой.

Торжественно звучат фанфары. 
Над площадью воцаряется тиши
на. К микрофону подходит пре
зидент Всемирной федерации де
мократической молодежи Бернини. 
Обращаясь к молодежи, он гово
рит:

— Дорогие друзья, юноши и де
вушки всего мира! Девушки и 
юноши, граждане Румынской На
родной Республики! Четвертый 
Всемирный фестиваль молодежи и 
студентов заканчивается.

Новый свет озарил наш путь, — 
продолжал Бернини. — Мы приоб
рели здесь уверенность в том,что 
единство и взаимопонимание воз
можны и что если молодежь спло
тится, то никакая сила не сможет 
сдержать ее продвижение вперед. 
Именно с этим чувством и новым 
энтузиазмом мы готовимся вернуть
ся каждый в свою страну, к себе 
на родину.

В тот момент, когда мы поки
нем Бухарест, чтобы вернуться 
домой, перед нами встанут новые 
задачи. В заключение этой мощ

Нападение американо-лисынмановских агентов 
на репатриируемых пленных

268 человек были ранены на пути из Инчона 
в Муньсань

ПЕКИН, 16 августа. Корреспон
дент агентства Синьхуа сообщил 
15 августа из Кэсона:

Корейско-китайская сторона пе
редала сегодня другой стороне 
100 некорейских и 300 корейских 
военнопленных. В числе некорей
ских военнопленных 50 американ
цев и такое же число англичан.

Другая сторона репатриировала 
сегодня 2.387 пленных военнослу
жащих корейской Народной ар
мии. Вчера командование ООН 
уведомило корейско - китайскую 
сторону о том, что все репатриан
ты здоровы. Однако среди корей
ских репатриантов оказалось 268 
раненых в результате нападения 
на них американо-лисынмановских 
агентов по пути из Инчона в 
Муньсань. 

ной демонстрации мы торжествен
но обращаемся ко всей молодежи, 
к братьям и сестрам во всем мире 
с нашим посланием мира и друж
бы. В нем воплощены надежды 
всей молодежи, в нем определены 
благородные задачи, стоящие пе
ред юношами и девушками.

Сделаем так,—говорит Бернини, 
—чтобы молодое поколение всего 
мира сплоченнее и решительнее, 
чем когда-либо, внесло свой вклад 
в борьбу народов за то, чтобы мир 
и дружба окончательно восторже
ствовали и чтобы для всего че
ловечества открылись новые го
ризонты счастья!

С огромным энтузиазмом па ми
тинге было принято следующее 
обращение к молодежи мира:

„30 тысяч молодых людей из 
111 стран обращаются к своим 
братьям и сестрам.

Дорогие друзья!
Мы, участники IV Всемирного 

фестиваля молодежи и студентов, 
сплотились под знаком мира и 
дружбы. Наша встреча, полная 
радости, света и надежд, явилась 
демонстрацией того, что молодежь 
всех убеждений и верований всег
да может понимать друг друга.

Мы жаждем счастья, и мы хо
тим, чтобы восторжествовали мир 
и дружба, которые откроют для 
нас счастливое будующее.

Мы призываем молодых людей 
всего мира объединить свои юно
шеские силы:

— Для того, чтобы повсюду во
сторжествовал дух переговоров 
над духом силы, примером чего 
служит заключение перемирия в 
Корее.

—Для того, чтобы каждый на
род был хозяином у себя дома и 
чтобы между нациями были уста
новлены отношения взаимного до
верия, основанные на равнопра
вии,

—Для того, чтобы осуществи
лись надежды молодого поколе
ния на лучшее будущее, и для 
того, чтобы повсюду уважались 
священные права молодежи,

—Для того, чтобы беспрепятст
венно развивался культурный и 
спортивный обмен между моло
дежью различных стран, который 
позволяет лучше узнать друг 
друга.

Юноши и девушки!
Объединимся для того, чтобы 

наши мечты и надежды на луч
шее будущее стали действитель
ностью!

Молодежь всего мира, вперед!“ 
Более 160 тысяч юношей и де

вушек, собравшихся на площади, 
поют с огромным вдохновением 
Гимн демократической молодежи. 
В небо взвиваются тысячи разно
цветных ракет. Па фасадах домов 
вспыхивают яркие слова: „Мир и 
дружба“.

Четвертый всемирный фестиваль 
молодежи и студентов за мир и 
дружбу закончился.

Сегодня не было репатриирова
но ни одного пленного китайско
го народного добровольца.

Корреспондент агентства Синь
хуа сообщил из Кэсона:

Сегодня командованию войск 
Объединенных наций были пере
даны 150 военнопленных некорей- 
екой и 251 военнопленный ко
рейской национальности, в том 
числе 12 больных и раненых. Сре
ди военнопленных некорейской 
национальности 75 американцев и 
такое же число англичан.

Командование войск Объединен
ных наций репатриировало сегод
ня 2.395 пленных военнослужащих 
корейской Народной армии. Во 
время перевозки этих военноплен
ных к обменному пункту более 
200 человек были ранены аме
риканскими и лисынмановскими 
агентами.

Против 
заключения 

военного 
договора между

США
и Ли Сын Маном

ПХЕНЬЯН, 15 августа. На со
стоявшемся 13 августа заседании 
ЦК Единого демократического оте
чественного фронта Кореи (ЕДОФ) 
было принято заявление протеста 
против заключения военного дого
вора между Даллесом и Ли Сын 
Маном.

Какую цель преследует „Корей
ско-американский договор о вза
имной обороне“, заключенный сей
час, когда достигнуто перемирие 
в Корее и предстоит мирное раз
решение корейского вопроса на 
политической конференции? — го
ворится в заявлении. Его цель — 
продлить пребывание американ
ских войск в Южной Корее, пре
вратить южную часть нашей ро
дины в американскую военную 
базу, узаконить вмешательство 
США во внутренние дела Кореи. 
Подобные замыслы американских 
империалистов являются угрозой 
миру не только на Дальнем Во
стоке, но и во всем мире. ЦК 
ЕДОФ вместе со веем корейским 
народом решительно осуждает до
говор Ли Сын Мана с США и 
протестует против его заключе
ния.

Корейский парод един, указы
вается далее в заявлении. Корея 
принадлежит корейскому народу. 
Корейский вопрос должен быть 
разрешен корейцами. Корея долж
на быть объединена мирным пу
тем.

ЦК ЕДОФ призывает все партии 
и общественные организации Юж
ной Корси, не желающие междо
усобного кровопролития и стремя
щиеся к мирному объединению 
Кореи, сплотиться вокруг ЕДОФ 
и отвергнуть так называемый „Ко
рейско-американский договор о 
взаимной обороне“.

Эллас Пресс о гибели 
политзаключенных 

на островах 
Кефалония и Закинф
СОФИЯ, 15 августа. Болгар

ское телеграфное агентство пере
дает, что, по сообщению агент
ства Эллас Пресс, среди погибших 
во время землетрясения на о. Ке
фалония много политзаключенных, 
которые находились в тюрьме го
рода Аргостолион.

Несмотря на протесты и требо
вания политзаключенных вывести 
их из тюрьмы, говорится в сооб
щении, власти держали их в тюрь
ме до того момента, когда здания 
начали рушиться одно за другим.

Свыше 200 политзаключенных 
погибло во время землетрясения 
на острове Закинф.

Извещение
Сегодня, в 7 часов вечера, в 

помещении Дома пионеров имени 
II. П. Бажова горком КПСС про
водит городское совещание аги
таторов и руководителей агиткол
лективов с повесткой дня: Как 
подготовить и провести беседы 
по материалам пятой сессии Вер
ховного Совета СССР.

Для участников совещания бу
дет прочитана лекция о между
народном положении.

Редактор Я. Е. ФИЛИПЬЕВ.

Полевская школа рабочей мо
лодежи до 20—21 августа про 
должает прием и регистрацию 
учащихся на 1953-54 учебный 
год.
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